

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan diatas dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut.

1. Penggunaan *Whatsapp Group* sebagai media pembelajaran oleh siswa kelas V di Madrasah Ibtidaiyah Nurul Huda kota Tangerang efektif untuk digunakan, dilihat dari hasil angket siswa dengan nilai rata-rata skor (SB) Sangat Bagus dan dilihat pada nilai rata-rata raport siswa sebelum menggunakan aplikasi *Whatsapp Group* dan sesudah menggunakan aplikasi *Whatsapp Group* sebagai media pembelajaran mengalami peningkatan.
2. Kendala yang dialami selama penggunaan *Whatsapp Group* pada media pembelajaran adalah kurangnya pemahaman siswa mengenai tugas yang diberikan, banyaknya chat pada grup membuat chat penting terlewat, keterbatasan alat pendukung pembelajaran daring, kendala kuota bagi beberapa siswa, juga kurangnya interaksi antara guru dengan siswa.
3. Upaya yang sudah dilakukan untuk mengatasi kendala yaitu guru berkomunikasi dengan orangtua siswa yang mengalami kendala, dengan cara mengadakan pertemuan langsung (sesuai protokol kesehatan *Covid-19*) atau bisa juga via chat dan telepon. Adanya bantuan kuota dari Mendiknas yang dapat dimanfaatkan oleh guru dan siswa, dan guru memaklumi siswa yang memiliki keterbatasan *handphone* dengan memberi batas waktu mengumpulkan tugas lebih lama.

B. Implikasi

Penelitian ini berguna untuk pengetahuan tentang pemanfaatan *Whatsapp Group* sebagai media pembelajaran dan dapat dijadikan bahan pertimbangan guru untuk memilih media yang efektif digunakan pada masa pandemi *covid-19* di Sekolah Dasar.

C. Saran

Berdasarkan kesimpulan yang telah dijelaskan terdapat beberapa saran peneliti terkait *Whatsapp Group* sebagai media pembelajaran yaitu sebagai berikut :

1. Fitur yang terdapat pada aplikasi *Whatsapp* sangat membantu proses pembelajaran, tetapi pelaksanaan ini kurang efektif karena tidak semua materi yang disampaikan dapat dipahami dengan baik oleh siswa. Guru harus melaksanakan kewajiban belajar dan mengajar agar materi dapat disampaikan dengan baik.
2. Mengenai kendala dalam penggunaan *Whatsapp* sebagai media pembelajaran salah satunya yaitu chat penting pada grup sering terlewat karena banyaknya chat yang masuk, saran dari peneliti yaitu ketika guru sedang memberikan materi dan penugasan sebaiknya guru kelas mengubah pengaturan grup hanya admin yang dapat mengirim chat itu merupakan fitur yang sudah terdapat di *Whatsapp*.